



Priistas aseguran que no los pueden expulsar del partido cuando ellos renunciaron

Omar Fayad dice que el PRI continúa sin rumbo. Indiferencia ante expulsiones. Líder tricolor señala traición.



LPO [07/10/2023]

Luego de ser expulsados del Revolucionario Institucional (PRI), los senadores Claudia Ruiz Massieu, Jorge Carlos Ramírez Marín, Miguel Ángel Osorio Chong, entre otros; así como el ex gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, mostraron indiferencia ante la decisión.

Desde el partido tricolor, el coordinador de los diputados de dicha fracción, Rubén Moreira, recordó que los actores que fueron expulsados habían hecho relaciones con otros partidos, razón por la que fueron deslindados totalmente del PRI.

“Es consecuencia de jugar con el enemigo... el que traiciona, el que decide irse a otro lugar, pues será expulsado. Ellos se han manifestado en favor de otras corrientes políticas; por lo tanto, es inaceptable que estén dentro del partido”, externó.